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 嘉田生崎小 R4学年末授業参観振り返りアンケート結果（保護者対象）  

 
１ 実施期日  令和 5年２月２2日（水）～２月２８日（火） 
 
２ 調査の目的 
 
 

本校でのオンライン併用での3部制授業参観及び学級懇談について，保護者 
の意見や児童の取組の様子等の課題を把握し，今後の改善と新たな方向性 
を探る。 

 
３ 調査方法  Google Forms による選択式・自由記述式回答 
 
４ 回答数   63 
 
５ 回答結果（Google Forms による自動集計） 

 
 
 
 



☆今回の授業参観及び学級懇談に関して､ご感想やご意見等がありましたら、ご記入ください。 
（特にない場合は、空欄で結構です。） 
 
・学級懇談会はもう少し時間をかけてもいいかなと思います。 
・懇談会でスライドショーを見させていただきとても感動しました。運動会のダンスで流れていた音 
楽を聴きながら、この 1 年間に色々沢山の事が出来るようになった事や出来る様になるまでの練 
習の日々などを思い出し成長を感じました！ありがとうございました。 
・待合室のモニターの音量が小さすぎたのでそのへんも配慮してマイクの位置を決めて欲しかっ  
た。発表している時の後ろの音が大きすぎて子供の声がよく聞こえなかった。 
 手話をしている時にモニターで写真が流れていて気づくのが遅くなり自分の子供のが見れなか 
った。手話も見たいしモニターも見たかったので同時進行ではない方が良かった。 
・兄弟がいるときの学級懇談会への参加時間で悩みます。 
・兄弟がいる時の学級懇談会への参加時間で悩みます。 
・最後の授業参観でした。 
 みんなの将来の夢をしっかり聞けて良かったです。 
 ありがとうございました。 
・控え室で待機している間、PCの不調のためか声が途切れたり映像が切れたりしたため、どのよ 
 うな発表をしているかがわからず残念であった。 
・1/2 成人式は教室ではなく体育館とか、広い教室で分散参観ではなく全員一緒にやって欲しか 
ったです。オンラインの音声も悪くあまり聞こえなかったし、クラスみんなの作文とか、ちゃんと聞き 
たかったです。そろそろ分散もやめてもいいのでは？ 
・時間を調整して頂き子供の発表を見ることが出来た事感謝致します。久しぶりの合唱、胸にグッ 
とくるものがありました。有り難うございました。 
・兄弟で在籍していることを考慮しての発表順にしていただいたことに感謝します。 
・3部入替制だったが、兄弟との時間を考えて頂けたのがとても良かったです。 
・最後の授業参観兄弟との時間を考えて発表があったので、ゆっくり見る事ができました。 
 体育館での全員での整列での歌、とても良かったです。 
・入学してから１１ヶ月。 
 学びと心の成長を感じれました。 
 貴重な時間をありがとうございました♡ 
 先生方々の尽力に感謝致します。 
・兄弟姉妹がいる場合、学級懇談会をどちらかの学年しか参加できないので、学級懇談会だけで 
も複数の保護者の参加を可能にして欲しい。 
・入れ替え制にするのであれば 2名まで、1名を基本とするのなら入れ替え制なしでも良いのかな 
 と思います。6年生は特に最後の授業参観に 1人しか参加できないことに残念だろうなと思いま 
す。 
・小学校最後の授業参観でしたが、子供達の成長した姿が嬉しかったです。 
 有り難うございました。 


